

➤ 生活安全教室

7月14日(水)に、鳴子署生活安全課の方においでいただき、生活安全教室を開催しました。大きくは、SNS利用上の注意、薬物乱用防止、交通安全、DVについてのお話でした。ネットに出てしまったデータはいつまでも残り続けること、薬物は生活が困難になるレベルで脳を壊していくこと、宮城県では横断歩道での事故が多いので、渡る際に注意すべきことなど、短い時間の中でたくさんの情報を伝えてもらいました。

事故にあわない、おこさない、巻き込まれないためにも、是非「自分ごと」として考えてください。



➤ 悠備館タイム フィールドワーク

7月15日(木)は1年生のフィールドワークの日です。

今年は、岩出山の「歴史」、「特産」、「観光・商業」をテーマに9カ所に分かれて学習を行います。見学地の一つである鍋倉山八幡神社について、私は今回初めて知り、いろいろ調べてみました、とても興味深かったです。ところで、神社の写真を見ると、すごく長い石段がありますがいったい何段あるのでしょうか？知っている人は教えてください。



➤ 進路活動本格化

7月11日(日)に公立高校合同説明会が、大崎市の合同庁舎にて開催されました。

大崎地区の各高校が一堂に会して、高校入試や学校の特徴について中学生に説明するものです。数年前に行った記憶のある人もいないのでしょうか。今年もたくさんの中学生や保護者の方が参加して、熱心に話を聞いていました。

中学生の進路選択もいよいよ本格化してきますが、高校生も3年生の進路活動、特に就職に関しては、9月16日の試験解禁日を目指して佳境に入ってきます。

7月末の就職予備登録や8月初旬の本登録に向けて、自分の志望先を決めるため、朝早くから進路室で熱心に求人票を閲覧している人もいます。

応募したい企業を決めたなら、応募前職場見学に行き、実際の仕事が、自分の思っているとおりなのかしっかり見てくる必要があります。

このことのみならず、自らの手で希望を勝ち取るためには、しっかりした準備が必要です。

夏休みが終わると、就職試験まではあっという間です。この休みを上手に使い、面接(近年はオンラインでの面接を行う企業もあります)や学科試験、適性検査などしっかり対策して臨みましょう。

